



Notice biographique

Ambassadeur Markus Börlin

Markus Börlin est né à Bâle, en Suisse, en 1960. Il est titulaire d'une licence en économie et d'un master en droit de l'Université de Bâle.

Après diverses activités professionnelles comme greffier à la Cour administrative et des assurances sociales de Liestal, à la Cour du district de Arlesheim, puis comme professeur assistant de droit pénal à la Faculté de droit de l'Université de Bâle, il entra en 1990 au service du Département fédéral des affaires étrangères.

En 1990 et 1991, il effectua des stages à Berne et à Ottawa. De retour à la Centrale en 1992, il travailla à la Section des affaires culturelles internationales et de l'UNESCO de l'ancienne Direction des organisations internationales.

En 1995, il fut affecté à la Division politique II, en charge du dossier Amérique latine.

En 1997, il fut transféré à Nairobi comme premier collaborateur et suppléant du chef de mission, où il accéda au rang de conseiller d'Ambassade en 1999. Au Kenya, il exerça également la fonction de représentant permanent adjoint au Programme des Nations Unies pour l'Environnement (PNUE) et à l'UN-Habitat.

En juillet 2000, il fut nommé chef de la cellule spéciale de la gestion des crises au DFAE, avec le titre de ministre, ainsi que chef adjoint de la Division politique VI (Suisse à l'étranger).

En juillet 2004, il fut nommé chef de mission adjoint avec le titre de conseiller à l'Ambassade de Suisse à Stockholm.

En mai 2006, il dirigea, avec le rang d'Ambassadeur, la Division politique VI auprès de la Direction politique à Berne, qui s'occupe de la protection consulaire, la gestion de crises et des intérêts des Suisses à l'étranger.

En novembre 2010, il fut nommé Ambassadeur de Suisse aux Pays-Bas et représentant permanent de la Suisse auprès de l'Organisation pour l'Interdiction des Armes Chimiques (OIAC).

De janvier 2012 à décembre 2014, l'Ambassadeur Börlin fut également vice-président de l'Assemblée des Etats Parties du Statut de Rome de la Cour pénale internationale à la Haye.

En septembre 2014, il fut nommé Ambassadeur et représentant permanent de la Suisse auprès du Conseil de l'Europe à Strasbourg.

Depuis décembre 2018, il fut Consul Général de Suisse avec le titre d'Ambassadeur à New York.

A partir de septembre 2022, il assume la fonction d'Ambassadeur de Suisse au Grand-Duché de Luxembourg.

Markus Börlin est marié et a deux filles.